

## Obispo de Ponce urge resolver crisis de cenizas en Peñuelas

Escrito por Rubén Antonio González Medina / Obispo de la Diócesis de Ponce  
Viernes, 25 de Noviembre de 2016 20:00

---



La Iglesia Católica de Puerto Rico, en su Asamblea Nacional de Pastoral, hizo opción por atender cinco áreas urgentes de la vida y la pastoral. Una de ellas es la salud.

En este preciso momento se plantea la defensa de la salud de nuestro pueblo en una de las jurisdicciones que pertenecen a la Diócesis de Ponce, como lo es la comunidad de Tallaboa en Peñuelas, que cuestiona directamente las decisiones que afectan su vida por estarse vertiendo cenizas que contienen materiales tóxicos en su venticidad. Este hecho, sin embargo, debiera preocupar a todo nuestro pueblo puertorriqueño, porque la contaminación nunca se reduce a un solo punto.

El Papa Francisco en su Carta Encíclica Laudato Si, ha advertido que “la tierra, nuestra casa, parece convertirse cada vez más en un inmenso depósito de porquería. Muchos lugares del planeta... se ven inundados de basura...” (#21)

Me uno a la voz del Santo Padre llamando urgentemente “...a un nuevo diálogo sobre el modo como estamos construyendo el futuro del planeta. Necesitamos una conversación que nos una a todos, porque el desafío ambiental que vivimos, y sus raíces humanas, nos interesan y nos impactan a todos. EL movimiento ecológico mundial ya ha recorrido un largo y rico camino, y ha generado numerosas agrupaciones ciudadanas que ayudaron a la concienciación. Lamentablemente, muchos esfuerzos para buscar soluciones concretas a la crisis ambiental suelen ser frustrados no solo por el rechazo de los poderosos, sino también por falta de interés de los demás. Las actitudes que obstruyen los caminos de solución, aún entre los creyentes, van de la negación del problema a la indiferencia, la resignación cómoda o la confianza ciega en las soluciones técnicas.”

Expresamos nuestra solidaridad cristiana y pastoral con todos los que defienden la justicia, llamamos a mantener las manifestaciones en clima de no violencia, y urgimos a las autoridades gubernamentales a que se tomen medidas urgentes para resolver esta crisis sin perjudicar la

## **Obispo de Ponce urge resolver crisis de cenizas en Peñuelas**

Escrito por Rubén Antonio González Medina / Obispo de la Diócesis de Ponce  
Viernes, 25 de Noviembre de 2016 20:00

---

salud de las comunidades.

Rubén Antonio González Medina, cmf  
Obispo de la Diócesis de Ponce

Fuente: <http://elpatriotadelsur.blogspot.com/>